

Jeudi 13 septembre 2018

Edition unique

Presse Nationale

> Politique



Amadou Gon face à la presse

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, animera une conférence de presse, le 17 septembre 2018 à l'auditorium de la Primature, au Plateau. Le Chef du gouvernement devrait aborder des questions d'ordre socio-politique et économique en rapport avec le discours à la nation du Président de la République le 6 août 2018. Il mettra l'accent sur le suivi de l'action gouvernementale et en fera un bilan à mi-parcours. Il saisira l'occasion pour se prononcer sur les élections régionales et municipales du 13 octobre 2018.



Ouattara bientôt en visite au Oatar

Le Président de la République de Côte d'Ivoire, Alassane Ouattara, effectuera une visite d'État au Qatar du 16 au 17 septembre 2018. L'annonce a été faite, hier 12 septembre 2018 par le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, à l'issue du Conseil des ministres.



Malgré une CEI décriée : la campagne électorale fixée du 28 septembre au 11 octobre prochain

Le Conseil des ministres du 12 septembre 2018 a annoncé que la campagne électorale en vue des élections municipales et régionales du 13 octobre est fixée du 28 septembre au 11 octobre 2018.



Après la sortie du camp Sangaré, Joël N'guessan (Vice-président du RDR) : «M. Sangaré sera tenu pour premier responsable des dérives éventuelles de ses mots d'ordre»

Dans une tribune transmise aux médias, le 12 septembre 2018, l'ex-porte-parole du Rassemblement des républicains (RDR), Joël N'guessan, répond à Aboudramane Sangaré du Front populaire ivoirien (FPI) qui reprochait au Président de la République, Alassane Ouattara d'autoriser les élections locales, le 13 octobre2018, sans réforme préalable de la Commission électorale indépendante. Pour Joël N'guessan, «M. Sangaré sera tenu pour premier responsable des dérives éventuelles de ses mots d'ordre appelant à faire barrage à l'élection des conseillers municipaux et régionaux», ajoutant qu'Aboudramane Sangaré et ses camarades n'ont tiré aucune leçon de ce que la Côte d' Ivoire a vécu ces dernières années.

> Economie



Classement des pays ayant la meilleure qualité des politiques : la Côte d'Ivoire dans le top 10 africain

La Côte d'Ivoire fait partie des 10 pays africains sur 38 ayant amélioré leurs performances selon « l'Evaluation des politiques et des institutions en Afrique » focus 2018 (plus connue sous son acronyme CPIA). L'information a été révélée, hier, depuis Washington, à travers une vidéoconférence, par l'économiste en chef de la Banque mondiale pour la région Afrique, Albert Zeufack. Selon ce rapport, la Côte d'Ivoire enregistre un score de 3,7 au niveau de la gestion économique et 3,3 pour les politiques structurelles.



Redynamisation de l'Agence Emploi-jeunes : voici les premières mesures de Mamadou Touré

Afin de relever le défi d'insertion d'un plus grand nombre de jeunes dans le tissu socio-économique du pays, le ministre de la Promotion de la Jeunesse et de l'Emploi des Jeunes, Touré Mamadou, a décidé, le 10 septembre 2018, de redynamiser l'Agence Emploi-jeunes.



Transport routier : bientôt les états généraux pour transformer le secteur

Lors d'une conférence de presse, lundi 10 septembre 2018, à Treichville (Abidjan), le directeur général du Haut patronat des entreprises de transport routier de Côte d'Ivoire, Diaby Ibrahim, a annoncé que les états

généraux du transport routier en Côte d'Ivoire auront lieu bientôt.



Pour dit-on malversation économique, deux proches de Soro traqués par le régime

Selon une source policière, l'ex-directeur général de la LONACI, Issiaka Fofana, et l'ex-directeur général de la SICOGI, Camara Loukimane, tous deux cadres du RDR et proches du président de l'Assemblée nationale, Soro Guillaume, ont été convoqués hier par la direction de la police économique pour « malversations économiques ».

> Société



Les Etats-Unis sensibilisent au vote

L'ambassade des États-Unis lance une campagne de communication sociale et citoyenne dénommée « Allons Voter! », ce jeudi 13 septembre 2018, à Cocody. Cette campagne sera exécutée par My Way Network, un réseau de jeunes professionnels dirigé par Anicet Konan, ancien boursier du programme Yali 2016 (Programme pour les Jeunes leaders africains).



Santé publique, le ministre Aka Aouélé fait l'autopsie du système de soins : la gouvernance et le plateau technique des structures décriés

Après avoir visité les structures sanitaires, le ministre de la Santé, Aka Aouélé, a rencontré, hier, à l'Institut national d'hygiène publique (INHP), les partenaires techniques et financiers du ministère de la Santé. A cette rencontre, il a dénoncé la faiblesse du plateau technique, la prise en charge insuffisante des services d'urgence et les services d'urgence gynécologique, non sans déplorer le taux de mortalité maternelle qui reste encore élevé.



Les frais annexes scolaires : les explications du gouvernement

Les frais annexes scolaires dénoncés, lors de l'inscription des élèves, ne proviennent pas de l'Etat. Ce sont des frais voulus par les parents d'élèves pour l'entretien des établissements, a précisé hier le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, pour répondre à la manifestation de la FESCI qui dénonce ces frais.



Fin de l'Opération vacances sécurisées : 36 537 forces ont fait d'importantes saisies

"L'Opération vacances sécurisées 3" a pris fin le 10septembre 2018. L'opération a été menée par un effectif de 36 537 hommes dont 25 097 policiers, 6 250 gendarmes, 3 336 FACI et 1 856 CCDO. « Lors de l'opération, 4bandits de grand chemin ont été abattus dont 3 à Yopougon et 1 à Abobo. Il y a eu la fermeture de 295 fumoirs, 8 132 interpellations, 2 078 personnes signalées, 132 personnes détectées et connues, 408 personnes déférées. Nous avons saisi 1,80 tonne de cannabis, 54 mèches de cannabis, 639,80g de cocaïne et 57 pipes à fumer. En ce qui concerne les armes, 14 armes à feu et 472 armes blanches ont été saisies. Il y a eu aussi la saisie de 517 munitions, 21 pieds de biches, 10 jeux vidéo et 765 motos interceptées au cours des contrôles», a dit le commissaire divisionnaire Yéo Kollo.

Vu sur le Net

> Economie



Le transport aérien en hausse de 4% avec 430 497 passagers commerciaux enregistrés à fin mars 2018

Le directeur de cabinet du ministre des Transports, Soro Benjamin, a annoncé, mercredi à Abidjan, une hausse de 4% avec 430 497 passagers commerciaux enregistrés à fin mars 2018, dans le transport aérien. C'était à l'ouverture de la cinquième édition de la concertation Etat/Secteur Privé dédiée au secteur des Transports.

Société



Accès à l'information : Kébé Yacouba, président de la CAIDP, invite les journalistes d'investigation à s'approprier la loi

Le président de la Commission d'accès à l'information d'intérêt public et aux documents publics (CAIDP), Kébé Yacouba, exhorte les journalistes, notamment ceux qui s'intéressent à l'investigation, à user de leur droit d'accès aux sources au regard de la loi d'accès à l'information d'intérêt public et aux documents publics de 2013.

Agence de Presse

> Politique



Elections locales en Côte d'Ivoire : la campagne s'ouvre le 28 septembre

La campagne pour les élections municipales et régionales en Côte d'Ivoire prévues le 13 octobre, aura lieu du 28 septembre au 11 octobre prochain, a annoncé mercredi le porte-parole du gouvernement Sidi Tiémoko Touré, à l'issue d'un Conseil des ministres.



Alassane Ouattara à Accra pour les obsèques de Kofi Annan

Le Chef de l'Etat ivoirien Alassane Ouattara se rend ce jeudi à Accra au Ghana où il assistera aux obsèques de l'ancien secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies (ONU) et Prix Nobel de la paix, Kofi Annan décédé le 18 août dernier à l'âge de 80 ans.



Le Sénat se dote d'un logo, d'un règlement intérieur et dévoile les attributions de ses vice-présidents

Le Sénat ivoirien s'est doté d'un logo, d'un règlement et a dévoilé les attributions de ses vice-présidents mercredi, au cours d'une cérémonie à la représentation de ladite institution à Abidjan. Le président de l'institution, Jeannot Ahoussou-Kouadio a précisé que le choix du logo officiel constitue une étape importante dans la mise en place du Sénat.

> Economie



Le secteur des transports représente 7 à 12% du PIB de la Côte d'Ivoire

« Le secteur des transports joue un rôle extrêmement important dans le développement de la Côte d'Ivoire, un rôle important dans l'économie nationale. Aujourd'hui, la part que représente le secteur des transports dans le PIB se situe entre 7 et 12% ». Le directeur de cabinet du ministre des Transports, Benjamin Soro, a fait cette déclaration, mercredi à Abidjan, à la presse, après l'ouverture de la cinquième édition de la concertation Etat/Secteur Privé dédiée au secteur des Transports.

> Société



Les personnes impactées par le 4è pont d'Abidjan seront dédommagées, (Gouvernement)

Le gouvernement ivoirien a rassuré, mercredi, que les personnes impactées par les travaux de construction du 4ème pont d'Abidjan seront dédommagées au moment opportun. Selon le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, qui s'exprimait à l'issue d'un Conseil de ministres, « une infrastructure qui est construite appelle toujours à une analyse, une étude». Il ne faut « pas aller trop vite en besogne », car « les discussions ne font que démarrer », a-t-il fait savoir.



Les frais annexes sont de l'ordre de la gestion des parents d'élèves (Gouvernement)

Au terme d'un Conseil des ministres, mercredi à Abidjan, le porte-parole du gouvernement ivoirien Sidi Tiémoko Touré, a souligné, face à la grogne de mouvements estudiantins qui dénoncent les frais annexes, qu'il s'agit d'une question qui relève des parents d'élèves. Pour lui, «il faut savoir raison garder, les différents mouvements ne relèvent pas de la responsabilité du gouvernement ». Comme solution à ces mouvements qui troublent la période de la rentrée scolaire, Sidi Tiémoko Touré estime qu'il faut un dialogue entre les syndicats d'élèves et les parents d'élèves.



Les journalistes encouragés à éviter d'alimenter les tensions politiques

Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, par ailleurs porte-parole du gouvernement, a encouragé les journalistes à éviter d'alimenter les tensions politiques et à contribuer à l'instauration d'un climat politique apaisé, alors qu'une certaine tension est de plus en plus perceptible à l'approche des élections régionales et municipales prévues le 13 octobre. Il s'exprimait mercredi à Abidjan, au terme d'un Conseil des ministres.



Un nouveau véhicule d'intervention pour la brigade de gendarmerie de M'Bahiakro

La brigade de gendarmerie de M'Bahiakro a reçu du ministère de la Défense, un véhicule de type 4×4, en vue d'accroître la capacité opérationnelle des forces de sécurité dans la localité. Le premier véhicule reçu il y a trois ans était hors service, rendant difficile la tâche des forces de sécurité face au banditisme et trafics de tout genre.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.